

«Entiendo a los agnósticos porque lo era»

Ángel Jiménez Lacave, jefe del servicio de oncología del Hospital Central de Asturias (HUCA), entrevistado por El Comercio (Gijón)

11/06/2010

El Comercio El Opus (Dei) sin secretos

El caso del doctor Ángel Jiménez Lacave (supernumerario del Opus Dei) puede sorprender, porque antes

era agnóstico. Cuenta que como casi todos los universitarios de los años 60 y 70 buscaba la verdad en las cosas prácticas como la Ciencia y la Historia.

Sin embargo, un día le sucedió algo, que prefiere dejar en su intimidad, que le hizo tornar 180 grados. «Fue una conversión. Vi que mi camino era el Opus Dei. No buscaba perlas pero encontré un tesoro», asegura. Además de algo espontáneo, entiende que puede resultar raro. «Comprendo perfectamente al agnóstico porque yo lo era», destaca.

Pasado a un lado, el doctor Jiménez prefiere hablar de lo que es para él la Obra y cómo influye en su profesión. Dice que sobre todo la institución es una escuela de formación en el humanismo cristiano, lo que repercute en la manera de trabajar. Porque para los miembros del Opus Dei la santificación puede llegar para

cualquiera a través del trabajo diario.

«Al ser médico y oncólogo tengo que tratar con enfermos en situaciones difíciles y la Obra me da una concepción del ser humano. En la sociedad se tiende a ver al hombre como un medio (de producción, de investigación, usuarios...) En cambio, la visión cristiana te hace ver al ser humano como te ves a ti».

Con esta máxima, explica que su labor como médico consiste en tratar la enfermedad, pero además se preocupa por los efectos que la misma causa en los pacientes tanto en el ámbito profesional, social, espiritual... «y no como un funcionario». De hecho, la Clínica Universidad de Navarra, abierta por el fundador del Opus Dei, tiene fama de ser el mejor centro oncológico del país.

En definitiva, el doctor Jiménez Lacave piensa que el Opus Dei «es una gran escuela de formación, que no dice nada nuevo del cristianismo, sólo lo aplica al trabajo». Sobre uno de los temas polémicos en el que la iglesia tiene una postura más tajante como es la eutanasia, el doctor lo tiene claro: «Los médicos curamos y buscamos recursos terapéuticos para el dolor. Si alguien quiere la otra opción lo tendría que hacer en otros lugares, no en los hospitales, que son para curar a los enfermos», concluye.

El Comercio (Asturias)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/entiendo-a-los-agnosticos-porque-lo-era/> (24/01/2026)